
Protokolleintrag vom 27.06.2007

2007/370
Dringliche Schriftliche Anfrage von Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) und 31 M. vom 27.6.2007:
Schauspielhaus, Finanzlage
 
Von Dr. Mischa Morgenbesser (FDP) und 31 M. ist am 27.6.2007 folgende Dringliche Schriftliche Anfrage eingereicht worden:
 
Im Nachgang zur Interpellationsantwort Nr. 2007/102 bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Ändert sich der Lohn von Matthias Hartmann aufgrund der Tatsache, ob 150 000 oder 130 000 Besucherinnen und Besucher das Schauspielhaus fre‐
quentieren? Falls ja, bitte ich um eine transparente Aufschlüsselung!

2. Zahlt Matthias Hartmann die von der städtischen Liegenschaftenverwaltung in Rechnung gestellte Miete für die städtische Liegenschaft selber?
3. Falls nein: Wer bezahlt die Miete?
4. Erhält Stadtpräsident Dr. Elmar Ledergerber in seiner Funktion als Interimspräsident von der Schauspielhaus Zürich AG eine pekuniäre Entschädigung oder

eine Aufwandsentschädigung?
5. Falls Ja: in welcher Höhe?

 
Mitteilung an den Stadtrat.


